

Personajes imposibles, animales fantásticos, paisajes surrealistas y frutas prohibidas. Todo un mundo que El Bosco reflejó en su famoso tríptico *El Jardín De Las Delicias*, para mostrarnos, más allá de las convenciones de la época que le toco vivir, un universo hedonista y repleto de símbolos. Esta muestra pictórica es en realidad un tributo a los mensajes ocultos de este artista que el colectivo 4 + 1 rescata para deleite del espectador.

El jardín, como concepto estético y de belleza sublime, es el punto de partida de estos artistas que realizan una reflexión sobre nuestra sociedad convulsa, o por el contrario nos ofrecen, mediante la representación de la propia naturaleza, estadios de velada dulzura o dramáticos sentimientos.

La belleza como tal es virgen, pero tras ella las delicias del jardín esconden otros mundos que este colectivo es capaz de interpretar.

Amor, Poder, Ignorancia o Esencia son conceptos muy vinculados a la naturaleza humana, que *Cuatro Más Uno* transfieren al lienzo, donde los estilos pictóricos se entremezclan en pinceladas saturadas de mensajes.

“Mirad más allá del jardín y descubriréis otros espacios repletos de historias que aún están por contar”.



www.gigarpe.es

www.pacacalvo.es

angelgarciamacia.blogspot.com.es

www.facebook.com/j.inglesartista

www.carmencasanova.es

Sala Municipal de Exposiciones
Centro Cultural
Ramón Alonso Luzzy



El Jardín de las Delicias

4
4 + 1
1

Exposición de Pintura
Del 3 de noviembre
al 20 de diciembre de 2017





Ángel Maciá.

.....Voy por llanos y colinas,
Arbustos silvestres y espesuras;
Por los prados y los parques,
La marea y el fuego,
Por todas partes vago
Más presta que la luna en su esfera.
A la Reina de las Hadas sirvo.....

"Sueño de una noche de verano"
William Shakespeare



Carmen Casanova.

Inspirada en "El Jardín de las Delicias" de El Bosco, "El jardín de los deslices" hace alusión a algunos de los cambios que hay que realizar en esta sociedad de transición, en donde el cambio energético será la clave que hará prosperar el modelo económico y social.



Paca Calvo.

Tras los muros del Jardín, por los que trepa una sencilla buganvilla, se vislumbran otros escenarios.....Quizás estemos asistiendo al nacimiento global de un tiempo nuevo, en el que "Sentir" sea más importante que "Poseer". Y en el que amarnos más, sea la mejor aportación a este planeta.



Jesús Inglés.

El poder, el dinero, la superpoblación, la polución, las guerras, los venenos, la caza abusiva, la deforestación... en definitiva, la corrupción política, la ambición y nuestra actual sociedad de consumo, está rompiendo el equilibrio, pudriendo el árbol de la vida y poniendo en jaque nuestro único hogar, que es el planeta Tierra.



Alfonso García Aznar.

Todo es pintable tu jardín interior es como expresarlo como transformarlo a través de tu mirada y tu pasión por plasmarlo.



INAUGURACIÓN:
Viernes 3 de noviembre de 2017

HORARIOS:
De lunes a viernes de 9:00 a 21:00 h.